

Heure de la Miséricorde

Les demandes de Jésus

|C'est lorsque tu médites ma douloureuse Passion que tu me plais le plus." (1512)

"A trois heures, implore ma miséricorde, tout particulièrement pour les pécheurs. Et ne fût-ce que pour un bref instant, plonge-toi dans ma Passion, en particulier dans mon abandon au moment de mon agonie. C'est là une heure de grande miséricorde pour le monde entier ... En cette heure, je ne saurais rien refuser à l'âme que me prie, par ma Passion." (1320)

"Chaque fois que tu entendras l'horloge sonner trois heures, immerge-toi tout entière en ma miséricorde en l'adorant et en la glorifiant ; fais appel à sa toute puissance pour le monde entier et particulièrement pour les pauvres pécheurs, car à ce moment elle est grande ouverte à toutes les âmes. A cette heure-là, tu peux tout obtenir pour toi et pour les autres ; à cette heure-là, la grâce a été donnée au monde entier ; la miséricorde l'emporta sur la justice. Ma fille, essaie à cette heure-là de faire le chemin de croix, autant que tes occupations te le permettent ; mais si tu ne peux pas faire le chemin de croix, entre au moins un moment à la chapelle et célèbre mon cœur qui est plein de miséricorde dans le Très Saint Sacrement ; et si tu ne peux entrer à la chapelle, plonge-toi dans la prière là où tu te trouves, ne serait-ce que pour un tout petit moment. J'exige de toute créature de vénérer ma miséricorde." 1572)

Concrètement, comment faire?

Cette prière est quotidienne. Les SERVITEURS DE LA MISÉRICORDE qui le peuvent se retrouvent à l'église pour prier l'Heure de la Miséricorde devant le Saint Sacrement exposé. Après un chant introductif, l'un deux lit un passage de l'Evangile de la Passion. Après quelques minutes de silence, un extrait du Petit Journal de Sainte Faustine est lu ainsi qu'une prière de la Sainte. Des intentions de prière sont échangées et le chapelet de la Miséricorde est récité. A 15 h 30, ce temps de méditation de la Passion du Christ et d'intercession pour les pécheurs se conclue par un chant.

Comme Jésus l'indique (cf citation ci-dessus) l'Heure de la Miséricorde peut être suivi par chacun quelque soit l'endroit où il se trouve. Pour proposer ce temps de prière en paroisse, il est bon de choisir le vendredi avec l'accord de son Curé de préférence en présence du Saint Sacrement exposé.